

Una promesa a punto de ser realidad

CARLOS JULIA INGLÉS

Este muchacho, que ya lleva entrenando y formándose como nadador del Club Natación Granollers durante los últimos seis años, está llegando al momento en que va a ser un gran deportista. Condiciones: seguir con tesón y esfuerzo su dedicación y formación en este deporte de la natación.

Los entrenadores y directivos, han puesto muchas esperanzas en él, y esperan que no les defraudará.

— Carlos, ¿cuántos años tienes?

— Yo...trece.

— ¿Qué estás estudiando?

— Octavo de básica.

— ¿Esperas seguir estudiando alguna carrera?

— Bueno...pasaré a formación profesional...seguramente en electrónica.

— ¿Te gusta la natación?

— Sí, mucho...

— ¿Cómo fue que empezaste a practicar este deporte?

— Mis padres se interesaron en que yo aprendiera a nadar en uno de los cursillos que desarrollaba el Club Natación Granollers, y fue así cuando empecé a aprender a nadar, y posteriormente, el entrenador que había hace unos cinco años, habló con mis padres, y fue así como empecé a pertenecer a la plantilla de nadadores del Club Natación Granollers.

— ¿Esperas llegar a unas buenas marcas?

— Sí.

— ¿Supone un esfuerzo para ti, seguir los entrenos?

(Manifestaciones del entrenador nos indicaron que este chico es ciertamente un tanto «tranquilo» en cuanto se refiere a los entrenamientos)

— No..., aunque el entrenador diga que yo no me esfuerzo bastante, y que yo podría dar mucho más de mí.

— ¿Has quedado campeón en alguna competición? ¿En cuáles?

— Bueno... a los once años quedé campeón de Cataluña en la prueba de 100 mts. braza. A los doce años, me clasifiqué en tercer lugar de 100 mts. braza, en los campeonatos de Cataluña, y en el verano del año 1976, quedé cuarto, empatado a tiempo con el tercero en 100 mts. Crawl, en los mismos campeonatos de Cataluña.

— Llevas pues una buena marcha ¿No?

— Sí. (contesta algo modesto y tímido)

— ¿No dejas nada en el tintero, sobre clasificaciones tuyas en otros campeonatos?

— Pues... me había olvidado de que en el invierno de este año, quedé subcampeón de Cataluña en 200 mts. estilos, en la piscina de San Andrés. Este verano, volví a quedar subcampeón de Cataluña en 200 mts. estilos, en la piscina de Tarrasa, lo que me valió para participar en los Campeonatos de España, que se celebraron en Santander y en los que conseguí el quinto puesto, pero por causas que desconozco, anularon aquella prueba y tuvimos que volver a celebrarla la mañana siguiente, pero con muchos más nervios, y luego no quedé en buen lugar.

R. P. FEMENIAS

PETANCA

TROFEO

COPA DE

NAVIDAD

Trofeo Copa de Navidad

Como ya es habitual por estas fechas, la federación catalana de petanca, ha organizado el trofeo Copa de Navidad, y los jugadores de Granollers, han estado presentes con tres tripletas, que tras luchar durante toda la mañana por poder superar esta primera eliminatoria tan sólo una tripleta lo consiguió, perdiendo las dos restantes por verdadera mala suerte, ya que tras ver el desarrollo de las partidas se hubiese podido hacer un papel mucho mejor.

No obstante nuestros jugadores no pierden la gran ilusión que ponen en el juego, y como verdaderos deportistas, opinan que lo importante es participar, y que con un poco más de trabajo se podrán ver los frutos deseados.

Esperemos que la tripleta que queda en litigio llegue a la final, por el bien de nuestros colores, ya que ganar en una competición de esta índole supone un gran prestigio tanto para el Club, como para nuestra Ciudad, ya que el campeonato lo componen 387 jugadores de toda Cataluña.

S. Valiente